DIPLOMATIE

Svlvain MAGANGA

Le président Ali Bongo Ondimba se rend ce week-end à Nairobi (Kenya) où il prend part ce samedi et dimanche à la 5e Réunion semestrielle de coordination entre l'Union africaine (UA), les Communautés économiques régionales et les mécanismes régionaux. En toile de fond, l'intégration continentale.

FOOTBALL

S'il aura fort à faire dans un groupe F des qualifications au Mondial-2026, dont la tête paraît promise à la Côte d'Ivoire, le Gabon n'ira pas, pour autant, en terre inconnue. Eléphants, mais aussi Scorpions (Gambie) et Hirondelles (Burundi), notamment, sont en effet de vieilles connaissances.

SANTE

La première dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba, a procédé hier à l'inauguration du centre " Ndossi et Akomgha ", dédié à la prise en charge des enfants autistes et trisomiques. De quoi leur permettre de développer des aptitudes intellectuelles et physiques, en vue de leur insertion sociale.

Page 3

Page 9

Page 5

FIN DE CHAPITRE À L'ASSEMBLÉE

COMME le Sénat, en début d'après-midi, l'Assemblée nationale a mis un terme hier, en milieu de matinée, aux sessions ordinaire et extraordinaire. Une clôture synonyme, de facto, de la fin de la 13e Législature. Les élus du Palais Léon-Mba étant appelés à retourner devant les électeurs le 26 août prochain. Le président de l'institution invitant l'ensemble des acteurs politiques nationaux à faire preuve de retenue, de civisme, à préserver la paix et l'unité nationale.



Pour moi quoi...

EN regardant hier à la télé le défilé du 14-Juillet, là-bas au pays de nos ancêtres les Gaulois – avec ce moment de fierté et presque d'émotion qu'a représenté le passage sur les Champs-Elysées de nos jeunes "bana" du Prytanée –, moi, Makaya, je me suis demandé à quoi va ressembler notre fête du "dipenda" cette année, quels en seront l'esprit et l'ambiance, quoi.

Il ne vous a pas échappé que le contexte est tout à fait particulier à l'occasion de cette édition. Bien différent de celui d'il y a sept ans. D'une seule élection, majeure certes, à l'époque, on va passer à trois d'un seul coup, et le même jour, qui plus est! Plus frappant, la campagne en vue de ces trois scrutins sera en train de battre son plein au moment des festivités.

Alors, quel vont être le comportement et l'état d'esprit de chacun d'entre nous ? Je ne vous apprends rien, cette fête du "dipenda" correspond à ces instants de raffermissement de l'unité et de la cohésion nationales, de renforcement de notre vivre-ensemble, ce moment si unique où, plus que tout autre, nous nous sentons fils et filles d'un même pays, d'une même nation. L'honneur et la fierté qui vont avec en sus

Or, ne nous voilons pas la face, c'est le couteau entre les dents, l'animosité – et peut-être plus encore – en bandoulière, que beaucoup vont aborder cette période. Avec, probablement, aucune intention de trêve pendant les trois jours fériés de la mi-août. Moi, Makaya, je veux espérer que le nécessaire débat en démocratie n'aille pas au-delà des limites que devraient justement nous imposer ces valeurs de fraternité et de concorde. Pour notre Gabon d'abord, quoi

.**..M**AKAYA

